



CIENCIA ■ VISITA A LAS OBRAS

El centro del láser pretende hacer las primeras pruebas a finales del próximo año

■ Su director, Luis Roso, explicó que “hay que apoyar los centros científicos que funcionen bien y los que no, que se cierren”

ALEJANDRO SEGALÁS

Luis Roso, director del Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos (CLPU), explicó ayer que los plazos de la nueva infraestructura científica ubicada en el campus científico de Villamayor están asegurados y que la viabilidad del centro deberá estar consensuada con su rendimiento.

“Los centros científicos que funcionen bien deben ser apoyados y los que no, que se cierren”, recomendó Luis Roso, quien recalcó que si esa fuera la norma a seguir en el panorama actual, él estaría “muy tranquilo, ya que el centro del láser generará esa producción deseada.

“Las instituciones tienen un compromiso de apoyo al proyecto hasta el 2021 y en esa fecha se verá si debe seguir o no, pero realmente estamos tranquilos debido a que pasaremos ese examen”, manifestó Roso en la visita a las obras del delegado de la Junta en Salamanca, Bienvenido Mena.

El director repasó los plazos de ejecución de esta obra que cuentan con una inversión de más de 20 millones de euros. “El edificio estará acabado antes de final de año, después tendremos unos seis meses de adaptación de instalaciones menores, mientras que el láser comenzará a ser instalado en junio de 2013”.

De este modo, Roso confía en que los primeros disparos de este láser, uno de los diez más potentes del mundo, se puedan efectuar a finales de 2013.

Tras ese hecho, deberá pasar un tiempo razonable para que empiece a dar los servicios que se esperan de él.



Luis Roso, director del centro, y Bienvenido Mena, en la obra./BARROSO

La Junta reitera su apoyo

El delegado de la Junta de Castilla y León en Salamanca, Bienvenido Mena, visitó en la mañana de ayer las obras del Centro del Láser en el campus científico de Villamayor.

“Salamanca es un referente internacional en este ámbito y de lo que se trata es que las administraciones y el centro se combinen para que tenga una continuidad para el futuro y no

se quede sólo en el principio”, explicó Mena, quien dijo que la Junta no va a “escatimar esfuerzos” en este proyecto.

El delegado de la Junta de Castilla y León en Salamanca recordó que son momentos difíciles desde el punto de vista económico, aunque destacó que confía en la recuperación económica y en especial la de los bancos.